



Peterstaler Narrenzunft ermöglicht Kauf neuer Bilderbücher

Bad Peterstal-Griesbach. Der Besuch der Peterstaler Narrenzunft am Schmutzigen Donnerstag ist für den Nachwuchs im Kindergarten St. Bernhard in Bad Peterstal immer ein

Ereignis. Gemeinsam mit den Erzieherinnen und den Hästrägern tanzten die verkleideten Kleinen zwei Mitmachlieder und bestaunten die Masken und Kappen. Als Geschenk brachte die

Narrenzunft wieder einen nährlichen Betrag als Spende mit. 333,33 Euro konnte Präsident Klemens Serrer übergeben. Diese Nachwuchsförderung war möglich, weil auf einen Zunftmeisterempfang

verzichtet wurde. Kindergartenleiterin Brigitte Fuchs will damit Bilderbücher kaufen, da in der Kindergartenbibliothek viele Bände ausgemustert werden müssen.

Foto: Jutta Schmiederer